

御利用者様各位

堺泉北埠頭株式会社

当社創立50周年記念事業 目録贈呈式を実施

当社では、創立50周年記念事業の一環として、日頃よりお世話になっております地域社会への貢献のため、創業の地・堺青果センターが立地している堺市の「大阪府立泉北高校様」、「花のボランティア団体・花いっぱいさかい様」の2団体に活動資材を寄贈することといたしました。

活動資材の寄贈にあたり、令和5年12月19日（火）、当社堺青果センターにて目録贈呈式を執り行いました。

当日は寄贈先の「大阪府立泉北高校様」、「花いっぱいさかい様」はじめ、寄贈先との御縁を頂戴した「さかいSDGs推進プラットフォーム事務局」を運営する「堺市様」、「花いっぱいさかい」を支援する「公益財団法人堺市公園協会様」の方々にお集まりいただきました。

目録贈呈式では始めに主催者を代表し、当社社長の中田憲正より「両団体様とも、当社が堺市において地域貢献のお手伝いさせていただくにあたり申し分のない活動をされており、ささやかながら支援させていただきます。末永く使っていただけましたら嬉しく思います。」と挨拶いたしました。

続いて、目録贈呈を行い、寄贈先様より御挨拶いただきました。



大阪府立泉北高校様



花いっぱいさかい様

大阪府立泉北高校 溝端茂樹校長様からは、
「本校の教育活動、泉北レモンの活動にご協力ご支援いただき、改めてお礼申し上げます。泉北レモンの活動の一つで、泉北ニュータウンの活性化・魅力化を進めていくことで、SDGsの11番（住み続けられる街づくり）の実現を目標に頑張っているところです。」
以上の主旨の御挨拶をいただきました。

公益財団法人堺市公園協会 山上英信常務理事様からは、西野彰記理事長様の御挨拶を代読いただき「持続発展可能な社会づくり、SDGsを推し進められ、我々の活動を高く評価いただき、心より感謝いたします。私どもは、堺市からの委託を受け支援を行っています。花いっぱいやさかい様には、20年以上にわたり、土づくりから花を育てられ、堺市全域で花飾りを続けられており、綺麗にさせていただいております。」
以上の主旨の御挨拶をいただきました。



当社はこれからも様々なステークホルダーの皆さまと、全世界共通の社会課題解決の目標であるSDGs達成に向け、取り組みを推進してまいります。

〔お問い合わせ〕
経営企画課 青果運営グループ
TEL：072-222-0391